

Aux directrices et directeurs des médias de la presse régionale

Les élèves de trois écoles ont congé

Saint-Georges, le 26 février 2010 – Deux écoles, celles de Frampton (école l'Envolée) et de Saints-Anges (école Saints-Anges) n'ont pas ouvert aujourd'hui en raison d'une panne d'électricité. Il n'y a pas eu de cours non plus à l'école Barabé-Drouin de Saint-Isidore, puisque le mauvais temps n'a pas permis d'y transporter les élèves.

Dans le secteur de Saint-Isidore, les chauffeurs d'autobus ont en effet rebroussé chemin en voyant l'état de certaines routes. Aucun enfant n'a donc été conduit à l'école par autobus. Les parents en ont amené quelques-uns au service de garde, mais ils les ont ensuite ramenés à la maison, si bien qu'en milieu d'avant-midi, il ne restait plus un élève à l'école.

Dans les autres secteurs, le transport a eu lieu comme à l'habitude, avec toutefois des retards à certains endroits.

La décision de fermer ou non les écoles se prend tôt le matin (vers 6 h 30), en fonction des conditions qui prévalent à ce moment dans les différents secteurs de la Commission scolaire. Quand elle décide de garder les écoles ouvertes, la Commission scolaire évite autant que possible de fermer des établissements en cours de journée, afin d'éviter de placer les parents dans une situation difficile.

-30-

Source :
Jacques Légaré
Conseiller en communication
Commission scolaire de la Beauce-Etchemin
418 228-5541, poste 2694
jacques.legare@csbe.qc.ca